

**PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP KUALITAS LABA
(Studi kasus pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Tahun 2014-2018)**

Oleh,

**Irpan Maulana
3403150234**

ABSTRAK

Irpan Maulana, NIM. 3403150234. “Pengaruh Struktur Modal Terhadap Kualitas Laba (Studi kasus pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Tahun 2014-2018)”. Dibawah bimbingan Dr. H. Sukomo Drs., M.Si (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Struktur Modal Terhadap Kualitas Laba (Studi kasus pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Tahun 2014-2018). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Seberapa besar perkembangan struktur modal pada PT Indofood ?; 2] Seberapa besar perkembangan kualitas laba pada PT Indofood ?; 3] Seberapa besar pengaruh struktur modal terhadap kualitas pada PT Indofood?

Tujuan penelitian ini meliputi : 1] Besarnya perkembangan struktur modal pada perusahaan PT Indofood; 2] Besarnya perkembangan kualitas laba pada perusahaan PT Indofood; 3] Besarnya pengaruh struktur modal terhadap kualitas laba pada perusahaan PT Indofood.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien korelasi Sederhana, Koefisien Determinasi, Uji t, Analisis Regresi Linier Sederhana dan Uji f.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa : 1] Struktur modal PT Indofood Sukses makmur mengalami fluktuatif DER dari tahun ke tahun; 2] Kualitas kualitas laba PT Indofod Sukses Makmur Tbk yang diukur dengan metode Penman, berfluktuatif dari tahun 2014 sampai dengan 2018; 3] Struktur modal berpengaruh positif tapi tidak signifikan terhadap kualitas laba pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Diharapkan perusahaan lebih kritis terutama pihak manajemen dalam pengambilan keputusan pendanaan yang akan digunakan, meningkatkan kinerja perusahaan, menurunkan tingkat utang dan mengoptimalkan dana yang tersedia agar struktur modal baik, yang akan berdampak baik juga terhadap ekuitas serta dapat meminimaliasir risiko keuangan perusahaan.

***Kata kunci* : Struktur Modal, Kualitas Laba**